

Embajador de EE.UU. dice que 'Trump me autorizó a apoyar a Chile'

● La tragedia que azota a las regiones de Ñuble y Biobío traspasó las fronteras, activando una red de solidaridad internacional en un momento crítico para el país.

El primer gran anuncio llegó desde Estados Unidos, El embajador de Estados Unidos en Chile, Brandon Judd, anunció mediante sus canales oficiales que "el presidente Trump me ha autorizado a apoyar a Chile con una donación de asistencia para enfrentar los incendios forestales", declaró el diplomático, subrayando que la instrucción proviene directamente de la Casa Blanca.

"En los momentos más difíciles, Estados Unidos acompaña a Chile con acciones concretas para proteger las comunidades, vidas y recursos naturales", añadió Judd.

A nivel regional, el Gobierno de Perú fue de los primeros en manifestar su pesar. A través de un comunicado de su Cancillería, el país vecino expresó sus "más sentidas condolencias" al pueblo chileno. Si bien el Consulado General en Santiago confirmó que, hasta anoche, no había ciudadanos peruanos afectados, recalcaron que se mantienen en alerta permanente y que realizan un "estrecho seguimiento" ante el avance de la emergencia que ya ha obligado a evacuar a 30.000 personas y el posible requerimiento de asistencia para ciudadanos peruanos. CG